



## „Notenzauber“ singt in Brüssel und macht prinzliche Stadtführung

Auf Einladung des Prinzen von Merode hat der Chor „Notenzauber“ der Pfarre St. Andreas Stockheim in Brüssel gesungen. Die jungen Sängerrinnen gestalteten unter der Leitung von Thomas und Monika Leufgens

eine festliche Messe in Saints Jean et Etienne aux Minimes. Die musikalische Gestaltung wurde von den Gottesdienstbesuchern begeistert aufgenommen und mit Applaus bedacht. Später besichtigten die Chor-

mitglieder die Sehenswürdigkeiten Brüssels. Der Prinz von Merode nahm sich die Zeit, als persönlicher Stadtführer zu fungieren, und so erlebten die Chormitglieder Brüssel auf eine ganz besondere Art.